

Juli 2018

Georgenberg-Kneipe in Bad Rodach
28. / 29.7. 2018

Dem Programm folgend trafen gegen 15 Uhr insgesamt 14 Bundesbrüder mit 11 Damen zum Kaffee oder sonstigen Getränken im Biergarten ein. Um 16.30 Uhr wanderte der größte Teil etwa 1,7 km durch den Wald zum Pavillon, wo Bbr. Nero II und Janina Getränke und Bratwürste im Schlafrock zur Erquickung reichten. Nach dieser Stärkung ging es wieder zurück. Das Abendessen startete im Biergarten aber kurz vor dem Servieren drohte ein leichtes Gewitter und das Abendessen wurde im Lokal fortgesetzt. Danach folgte eine leichte Kneipe. der gemeinsame Abend wurde um 23 Uhr beendet, damit begründet, dass mehr als die Hälfte noch nachhause fuhr, die Hitze des Tages uns geschafft hatte und die Lokalöffnungszeit auch ein Limit setzte.

Es war wieder ein sehr nettes Ereignis, ein Dank den Organisatoren, Bbr. Cäsar und vor allem auch Nero II und Janina die für die Bewirtung im Pavillon sorgten.

Rips, Nördlingen 30.7.2018



Fast alle Teilnehmer am Pavillon